



Bogenanschlag in Baden an 739 Stellen

in 115 Städten und Gemeinden, darunter die Landeshauptstadt Karlsruhe, die weltbekannte Universitäts- und Fremdenstadt Heidelberg sowie zahlreiche Hauptpunkte des Fremdenverkehrs im Schwarzwald und im Odenwald

Straßenbahn- Reklame in Karlsruhe

erfassen
eine kaufkräftige
Bevölkerung,
versprechen guten
Werbe-Erfolg

Angebote und Vorschläge durch

Gustav Donecker

Plakat- und Reklame-Institut

Karlsruhe am Rhein

Handelshof, Adolf-Hitler-Platz · Tel. 831, 832

